## La Cofradía Amigos de los NABOS de la Foz de Morcín investirá a sus nuevos Cofrades de Honor



El día **16 de Enero de 2016, la Cofradía Amigos de los NABOS de la Foz de Morcín** celebrará su **XII GRAN CAPITULO**, en el que se nombrarán los nuevos Cofrades de Honor y de Número.

En esta ocasión serán entronizados como Cofrades de Honor:

- DOÑA ISABEL ÁLVAREZ MARTOS, joven vecina de la Foz que se dedica a la investigación científica, a la que en Marzo de 2015 le fue concedida una de las prestigiosas BECAS MARIE – CURIE para desarrollar sus investigaciones en la prestigiosa Universidad de Aarhus (Dinamarca).
- La Sociedad Humanitarios de San Martin, de Moreda de Aller. Sociedad con más de un siglo de existencia que aún sigue prestando ayuda en la actualidad a muchas familias del concejo que se ven en situación de necesidad, y también organizan la fiesta de San Martín que se celebra el día 11 de noviembre, una de las fiestas gastronómicas más importantes de Asturias.
  Será entronizada su Presidenta DOÑA ESPERANZA DEL FUEYO.
- **D. CRISTIAN GONZÁLEZ PÉREZ,** cocinero y presentador de la TPA del programa "La Guía Chigrín" y colaborador en "De Hoy No Pasa" en la cocina de Alimerka.
- El programa deportivo radiofónico "El partido de las doce", que se emite en la Cadena COPE de lunes a viernes, a partir de la medianoche.
  Serán entronizados dos de sus magníficos profesionales del periodismo:
  D. VICTORIO DUQUE DE SERAS y D.TOMÁS GUASCH

Así mismo será entronizado como Cofrade Numerario El Señor **DON JUAN MARIANO VAZQUEZ ABAD.**